
Abg. Tendler bat darum, bei den im Rhein-Sieg-Kreis fahrenden Busunternehmen 
nachzufragen, welche Mindestanforderungen bereits umgesetzt seien und was noch gemacht 
werden müsse. 
 
Herr Dr. Berbuir, Fachbereichsleiter Verkehr und Mobilität, antwortete, die Verwaltung sei im 
Gespräch mit den Verkehrsunternehmen. Den Busunternehmen seien sowohl der neue Erlass 
als auch die Hinweise des VDV (Verband Deutscher Verkehrsunternehmen) bekannt. Eine 
Mitnahme scheitere nicht an den Verkehrsunternehmen, sondern momentan daran, dass die 
Anforderungen, die an die E-Scooter gestellt werden, zurzeit noch von keinem Hersteller erfüllt 
werden könnten. 
 


